



La Universidad y Cataluña ultiman una exposición sobre la ciencia y la comunicación

■ R.R. / WORD

SALAMANCA. La difusión de la ciencia no solo se canaliza a través de las clases diarias en las facultades, sino también mediante las imágenes gráficas. Buena prueba de ello será la exposición 'Ilustraciència' que llegará a Salamanca gracias a las gestiones desarrolladas por la Universidad de Salamanca. La muestra ya tiene fechas fijadas y ubicación decidida, dado que permanecerá expuesta al público desde el 7 de abril y hasta el 31 de mayo en el Centro de Fotografía del Patio de Escuelas Menores de la Usal. Para ello, se articula un convenio de colaboración entre la vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristina Pita, con Cristina Ribas, representante de esta asociación.

Los orígenes de la Asociación Catalana de Comunicación Científica se remontan al año 1990, cuando fue constituida como una entidad profesional que agrupa comunicadores científicos, periodistas especializados, científicos, divulgadores y editores del ámbito catalán con interés por comunicar la información científica en los medios escritos y audiovisuales. El principal fin de la asociación consiste en promover, difundir, ampliar y mejorar la comunicación científica en las tierras de habla catalana. Se quiere incidir en los aspectos sociales y políticos de la información científica, velando para que contribuya al progreso social.

Otro objetivo prioritario de la asociación es facilitar la formación permanente de sus asociados e incentivar el debate y la autocrítica entre los comunicadores de la ciencia, la tecnología y la innovación.